

## Peringati HKGB ke – 72 dan HUT Polwan ke - 76, Polda Jatim Gelar Sarasehan

Achmad Sarjono - [JATIM.ARNESSIO.COM](http://JATIM.ARNESSIO.COM)

Aug 29, 2024 - 09:30



SURABAYA – Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke-72 tahun, Pengurus Daerah Bhayangkari Jawa Timur menggelar sarasehan, Rabu (28/8/2024).

Kegiatan itu dilaksanakan di Gedung Mahameru Mapolda Jatim sekaligus memperingati hari jadi Polisi Wanita (Polwan) ke – 76.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto,

didampingi Ny. Ade Imam Sugianto ketua Bhayangkari Daerah Jatim, dan Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim, serta Bhayangkari Daerah Jatim dan 380 Polwan Polda Jatim.

Selain itu, kegiatan ini juga diikuti secara virtual oleh seluruh Polwan di jajaran Polda Jatim.

Ketua Bhayangkari Daerah Jatim, Ny. Ade Imam Sugianto mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk menjangar dan mendengarkan keluhan serta aspirasi dari para Polwan jajaran Polda Jatim.

"Alhamdulillah yang hadir 380 bisa banyak, kegiatan ini kita laksanakan untuk mendengarkan curhatannya Polwan," ucap Ny. Ade Imam Sugianto dalam sambutannya.

Ketua PD Bhayangkari Jatim yang juga istri Kapolda Jatim tersebut berharap untuk para Polwan yang muda-muda tidak takut menyampaikan masalahnya pada forum yang digelar saat ini.

"Silahkan disampaikan barangkali ada keluhan, usul dan saran, tapi tetap ada koridor yang harus kita jaga," ungkap Ny. Ade Imam Sugianto.

Sementara itu Kapolda Jatim, Irjen Pol Imam Sugianto mengucapkan selamat ulang tahun yang ke -76 kepada Polwan di seluruh Indonesia pada umumnya dan kepada Polwan Polda Jatim pada khususnya.

"Teruslah berkarya untuk negeri dan berikan pengabdian terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara, serta dapat terus berkontribusi dalam melaksanakan tugas-tugas kepolisian," tutur Irjen Imam Sugianto.

Selain itu Kapolda Jatim juga menyampaikan selamat HKGB yang ke-72, semoga Bhayangkari.

Sebagai pendamping anggota Polri diharapkan Bhayangkari dapat berperan aktif dalam mendukung tugas pokok fungsi Polri di berbagai hal yang berkaitan dengan kedinasan maupun urusan non kedinasan.

Menurut Kapolda Jatim, kesuksesan Polri tidak akan lepas dari peran Bhayangkari sebagai pendamping yang menjadi suport system.

Lebih lanjut, Irjen Pol Imam Sugianto dalam sambutannya juga menyampaikan penekanan, diantaranya agar dapat menjaga harkat, martabat dan marwah sebagai perempuan anggota Polri.

Peran ganda sebagai Polwan dan Ibu rumah tangga harus dijalankan dengan baik, seimbang profesional dan proporsional.

Kapolda Jatim menegaskan, kepatuhan terhadap semua aturan harus dijunjung tinggi, dengan selalu berpedoman dan melaksanakan ketentuan yang ada.

"Tingkatkan keimanan dan ketakwaan melalui ibadah serta jaga moralitas dan integritas dalam setiap tindakan," tutur Irjen Imam Sugianto.

Kapolda Jatim menghimbau agar hubungan vertikal dengan atasan dan horizontal dengan rekan kerja harus selalu dijaga dengan baik.

“Tingkatkan kompetensi melalui pendidikan, pelatihan, coaching, dan mentoring,” tegasnya.

Selain itu Kapolda Jatim juga menekankan agar komunikasi yang baik dengan senyum, sapa dan salam, perlu dibangun dilingkungan kerja.

“Polwan senior diharapkan untuk saling asah, asih dan asuh dengan junior, beroperan sebagai mentor dan konselor, guna meningkatkan kepedulian dan keharmonisan dalam menjalankan tugas bersama,” pungkasnya. (\*)